
IL PLURALE DEI NOMI



Per la maggior parte dei sostantivi, si aggiunge solo –s.

Per i sostantivi che terminano in -s, -sh, -ch, -x, -o or -z si aggiunge –es.

Per i sostantivi che terminano in –y preceduta da consonante, si 
elimina –y e si aggiunge -ies.

Per i sostantivi che terminano in –f, si elimina –f e si aggiunge -ves.

Alcuni sostantivi hanno una forma plurale irregolare.



EYEBROW

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



EYE

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



EYELASH

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

ES



LIP

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



CHEEK

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



EAR

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



TOOTH

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

TEETH



FINGER

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



CAT

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



BOOK

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



UMBRELLA

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



CAR

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



APPLE

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



PEN

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



PENCIL

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



GIRL

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



BOY

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

–f

s



BUS

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

ES



LEAF

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

VES

–y preceduta da consonante

–f

LEAVES



ELF

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

VES

–y preceduta da consonante

–f

ELVES



KNIFE

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

VES

–y preceduta da consonante

–f

KNIVES



BABY

-s, -sh, -ch, -x, -o or -z 

–y preceduta da consonante

IES BABIES


